
令和７年第４回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【６／２３（月）】 

 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

１ 森　脇　勇　人
（代表質問） 

一括方式

１ 市長、市議会議員選挙の結果について 
２ 市長の２期目に向けた市政運営、議会との関わりに

ついて 
３ ガス局民営化について 
４ 観光戦略と都市間交流について（仙台、静岡、大

阪・関西万博からの誘客） 
５ 伯備新幹線、境港出雲道路について 
６ ラムサール条約 20 周年について 
７ 都市計画と中心市街地開発事業について 
８ 宿泊税について

 

２ 川　島　光　雅
（代表質問） 

一括方式

１ 市長の市政運営の現状と課題について 
２ 選挙の市民の投票行動について 
３ 土地利用制度の見直しについて 
４ コメ対策と物価高騰対策について 
５ 松江市の財政力について 
６ ガス局の民間譲渡について 
７ 地域の土木要望の対処について

 

３ 津　森　良　治
（代表質問） 

一括方式

１ 市長の所信表明について 
２ 令和のコメ騒動、本市の人と農地の将来方針につい

て 
３ 投票率の向上と投票環境の整備に向けて

 

４ 太　田　　　哲
（代表質問） 

一括方式

１ 物価高騰対策について 
２ 松江市内のまちづくりについて 
３ 観光振興について 
４ 空き家対策について 
５ 松江市ガス局の民間譲渡について

 

５ たちばな　ふみ
（代表質問） 

一括方式

１ 市民の暮らし支える松江市へ 
２ ジェンダー平等の松江市へ 
３ こどもの権利尊重する学校づくりを 
４ 歳を重ねるほど楽しい松江、高齢者福祉について 
５ 島根原発はストップを



令和７年第４回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／２４（火）】 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

６ 小　澤　一　竜
（個人質問） 

一問一答方式

１ 社会資本整備総合交付金の状況と中期財政に与

える影響について 
２ 改正半島振興法について 
３ 島根半島防災対策について 
４ ガス局民営化について 
５ 松江市斎場再整備について 
６ ＤＸ基盤の強化を見据えたデータセンター誘致

について

 

７ 石　倉　徳　章
（個人質問） 

一問一答方式

１ 第４次松江市行政改革プランについて 
２ 少子化・人口減少防止対策について市長の意気

込み 
３ コメ価格高騰問題と農業政策について

 

８ 海　德　邦　彦
（個人質問） 

一問一答方式

１ 防犯灯設置補助金への概算支払い制度導入につ

いて 
２ 住居表示街区案内図の利活用について 
３ こども達が喜ぶ堀川遊覧船の活用について 
４ 生活保護受給者への葬祭扶助について

 
９ 山　根　　　宏

（個人質問） 

一問一答方式

１ 新規営農者支援について 
２ 自治会への負担軽減・愛護団体の現状について

 

10 村　松　り　え
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市再生可能エネルギー発電事業と地域との

調和に関する条例の制定 
２ 新型コロナ後遺症 
３ 高齢者のｅスポーツ 
４ 総合体育館周辺エリア未来ビジョンにおける全

天候型遊び場施設設置

 

11 中　村　ひかり
（個人質問） 

一問一答方式

１ 使用済み紙おむつの再生利用について 

２ ドッグラン設置について 

３ 不登校支援について

 

12 錦　織　伸　行
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市の景観行政について 
２ 松江城天守、国宝指定 10周年に向けて 
３ 難聴者への補聴器購入の助成制度について 
４ 市内に増えつつあるマンションの管理について 
５ 民生委員制度について

 

13 舟　木　一　真
（個人質問） 

一問一答方式

１ 市長の市政運営について 
２ ガス局民営化の委員の選定について 
３ 松江市再生可能エネルギー発電事業と地域との

調和に関する条例について
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３日目【６／２５（水）】

 順番 氏　名 質問形式 質問項目

 

14 三　島　　　明
（個人質問） 

一問一答方式

１ 市長の考える松江市の様々な課題とは 
２ 松江市の教育について 
３ 松江市の農業について 
４ 松江市ガス事業の譲渡について

 

15 原　田　　　守
（個人質問） 

一問一答方式

１ 令和７年４月松江市長・市議会議員選挙の投票率

低下について 
２ 家庭用ゴミ袋について 
３ 小型充電式（リチウムイオン）電池の分別回収に

ついて 
４ 令和４年３月改定の「松江市一般廃棄物処理基本

計画」について

 

16 佐々田　慎　吾
（個人質問） 

一括方式

１ 障がいのある児童、生徒への支援等について 

２ フレイル予防について 
３ 介護職、保育士への処遇改善について 
４ 松江市再生可能エネルギー発電事業と地域との調

和に関する条例案について

 

17 石　倉　聡　之
（個人質問） 

一括方式

１ 地域公共交通について 
２ 松江市総合計画「ＭＡＴＳＵＥ　ＤＲＥＡＭＳ　

2030」の推進について

 

18 樋　野　伸　一
（個人質問） 

一括方式

１ 国民健康保険について 

２ 「無料低額診療事業」について 
３ 松江市の医療について 
４ 介護施設の現状について 

５ 原発問題について

 

19 吉　岡　麻　美
（個人質問） 

一括方式

１ ＡＩデマンドバス「まつえのるーと」について 
２ 病児保育について 
３ 学校の防犯対策および緊急事態での連携について 
４ 搾乳マークの表示について

 

20 佐　野　みどり
（個人質問） 

一括方式

１ 看護師不足について 
２ 介護保険制度と介護の労働環境改善について 
３ マイナ保険証と国民健康保険証の発行停止につい

て


